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Olaf Schmidt ist bei der Messe in Frankfurt als Vice President Textiles & Textile Technologies für die
Textilmessen und damit auch für die Heimtextil verantwortlich. Er kennt jedes Detail zur Messe und alle
spannenden Trends. Im vorliegenden Interview spricht er über die interessantesten Themen in diesem Jahr,
das neue Konzept, die positive Resonanz von den Ausstellern und die Erwartungen an die kommenden
Tage.
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Olaf Schmidt antwortet auf diese Fragen: 

00:05 min (Timecode)
1. Herr Schmidt, die Heimtextil zeigt sich in diesem Jahr mit einem neuen Konzept. Was wurde verändert? 

00:46 min 
2. Wenn man sich die Zahlen anschaut, kann man sagen, dass die Veränderungen von den Ausstellern
positiv aufgenommen wurden? 

01:05 min
3. Mit über 3.000 Ausstellern ist die Messe noch weiter gewachsen und so groß wie seit 15 Jahren nicht. Aus
welchen Bereichen und welchen Ländern kommt der Zuwachs? 

01:33 min
4. Welches sind die Top-Themen der Heimtextil in diesem Jahr? 

02:27 min
5. Noch abschließend zur aktuellen Heimtextil. Die Messe ist gestartet. Was erwarten Sie sich von den
nächsten Tagen? 


